

Antrag Nr. 20-O-15-0015

CDU-Fraktion

Betreff:

Absolutes Halteverbot Weingartenstraße (CDU)

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten in der Weingartenstraße ein beidseitiges Halteverbot zu prüfen.

Begründung:

Aktuell ist es durch den zunehmenden Begegnungsverkehr häufiger zu kritischen Situation in der Weingartenstraße gekommen. Sowohl der ÖPNV mit der Linie 37 sowie die ortsansässigen landwirtschaftlichen Fahrzeuge, die von Bierstadt/Nordenstadt kommen haben keine Möglichkeit zwischen den parkenden Fahrzeugen in eine Lücke zu kommen. Beim befahren Richtung Nordenstadt ist es für landwirtschaftliche Fahrzeuge wie z.B. Kartoffelernter, Mährescher oder auch beladenen Gespanne unmöglich rückwärts zu fahren bzw. am Berg wieder anzufahren. Daneben wird es zukünftig durch den zusätzlichen Verkehr der Feuer- und Rettungswache zu weiteren kritischen Situationen im Begegnungsverkehr kommen, welcher durch ein beidseitiges Halteverbot entschärft werden kann.

Wiesbaden, 13.10.2020

Joder
Fraktionssprecher